KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.04.2023, gemäß § 24 der GO folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Betreff: Favoriten verurteilt Straßenblockaden der Klima-Chaoten ("Klima-Kleber") im Bezirk

Die Favoritner Bezirksvertretung verurteilt die Straßenblockaden sogenannter "Klima-Kleber", welche in der Vergangenheit auch bei uns im Bezirk stattgefunden haben – etwa am 22. Februar 2023 am Verteilkreis, wo es zu einer besonders gefährlichen Aktion durch das Verschütten von Öl kam.

Begründung:

Selbsternannte Klimaaktivsten versammeln sich immer wieder auf den verschiedensten Standorten in Wien, kleben sich fest und sorgen für Staus.

Am 22. Februar 2023 haben Klimaaktivisten der "Letzten Generation" den Verkehr am Verteilerkreis in Favoriten blockiert. Auf einem zuvor gesperrten Abschnitt des Verteilerkreises vergossen die Chaoten kanisterweise Öl.



KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Aus unserer Sicht war speziell diese Aktion lebensgefährlich und kann vor allem für Lenker von Motorrädern tödlich enden. Diese Aktionen haben mit Naturschutz nichts zu tun, sie folgen schlichtweg einer kranken Ideologie.

Für uns ist die Sinnhaftigkeit solcher Aktionen definitiv nicht gegeben – ganz im Gegenteil! Schließlich ist es kein Geheimnis, dass sich der Ausstoß von CO2 dadurch deutlich erhöht und nicht reduziert. Folglich ist die Blockade von Pendlerrouten im Morgenverkehr viel mehr ein Schuss ins Knie als alles andere.

Um sofortige Annahme wird gebeten!

Christian Schuch

Clomo him thuch

Raphael Fasching